
Bezirksamt Pankow von Berlin       14.06.2011 
Abt. Öffentliche Ordnung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 

    Herrn Bezirksverordneten Matthias Böttcher 
 
über 
 
den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
 
 
 
Kleine Anfrage 0813/VI 
 
über 
 
 
Unfälle Michelangelostraße 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
1. Wie viele Unfälle mit welchen Folgen sind im Bereich der Michelangelostraße in 

den letzten 5 Jahre passiert? 
Wie beurteilt die Polizei die Situation? 
Sind Maßnahmen zur zukünftigen Verhinderung ähnlicher Unfälle vorgesehen. 
Wann werden Sie umgesetzt? 

 
Die Michelangelostraße ist, nach Maßgabe des Stadtentwicklungsplans Verkehr 
(StEP), Bestandteil des übergeordneten Straßennetzes in Berlin. Die Zuständigkeit 
für Maßnahmen im übergeordneten Straßennetz liegt gemäß Festlegung im Ord-
nungsämtererrichtungsgesetz (OÄErrG vom 24.06.2004) bei der Zentralen Straßen-
verkehrsbehörde, Verkehrslenkung Berlin (VLB D 52). 
 
Die Auswertung von Unfalldaten obliegt dem Polizeipräsidenten in Berlin. 
 
Ich habe über die untere Straßenverkehrsbehörde vorerst eine aktuelle Unfallaus-
wertung bei der Polizei, Direktion 1 Stab 14, anfordern lassen. Das Ergebnis bleibt 
abzuwarten. 
 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 


